
Ich bin bei einem Onkel
aufgewachsen. Mein Onkel war Chef
der illegalen Müllkippe. Ich damit ein
Müllkind mit Privilegien. Er hat mich
beschützt. Aber die tägliche Arbeit
war hart. An Schule war nicht zu
denken. Die **Armut** trieb viele auf die
Kippe. Wir schmolzen das
Plastikgehäuse weggeworfener
Computer und Kabel ein, um an die
Metalle ranzukommen. Die
Feuerdämpfe brannten in meiner
Lunge. Meine Augen, ständig rot und
entzündet. Dann wurde mein Onkel
von einem der großen Kipplaster
überfahren. Ich habe dieselbe
Perspektive wie alle hier – **keine**.